

Neue Spielfigur für die Kinderklinik

Aurich. Die Kinderklinik der UEK Aurich hat eine neue Spielfigur erhalten. Vor dem Eingang der Klinik stand seit nunmehr 18 Jahren eine Holzfigur in Form von zwei Walrossen mit dem Namen „Antje und Robby“ – nach dem bekannten Maskottchen des NDR. Jetzt hat der Holzkünstler Steffen Merla eine neue „Antje“ für die Kinderklinik hergestellt. Rund 800 Kilogramm schwer und aus massiver Eiche lädt die Figur die jungen Patienten zum Staunen und Spielen ein. Finanziert wird das neue Maskottchen durch den Förderverein der Kinderklinik „Spööltied“. Steffen Merla, der hauptberuflich als Lehrer tätig ist, beschäftigt sich seit rund 13 Jahren mit kreativen Holzarbeiten, dem sogenannten Carving. Viele seiner Aufträge kommen aus dem Ausland, zum Beispiel aus den USA. Weitere Informationen über den Künstler erhalten Interessierte auf seiner Website kreativ-holzart.de.



Begrüßen das neue Maskottchen auf seinem angestammten Platz vor der Kinderklinik (von links): Dr. Heidrun Röhrs, Oberärztin in der Kinderklinik, Dr. Gerhard Däublin, Chefarzt der Kinderklinik, Steffen Merla, Carving-Künstler, und Antje Meyer, Erzieherin auf der Kinderstation. Foto: Trägergesellschaft